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15ème Festival du Court Métrage Méditerranéen de Tanger
Appel à candidature 
 
 
Inscrivez vos films à la 15ème édition du Festival du Court Métrage Méditerranéen de Tanger qui aura lieu du 02 au 07 octobre 2017.
La compétition du Festival est ouverte aux films de court métrage de fiction, appartenant aux pays de la Méditerranée, réalisés entre 2016 et 2017, d’une durée supérieure à 05 min et inférieure à 35 min.
Le dossier de candidature doit parvenir au Centre Cinématographique Marocain, au plus tard le 30 juin 2017. Il comprend le formulaire d’inscription, à remplir ou à télécharger sur la page web du festival: www.ccm.ma/15fcmmt, et une copie du film en format Blue Ray, lien ou DVD.
Le dossier de candidature complet devra être envoyé à l’adresse suivante :
 
Centre Cinématographique Marocain 
Avenue El Majd - BP : 421 - Rabat - Maroc 
 
15th Mediterranean Short Film Festival of Tangier
Call for entries
 
Submit your short films at the 15th Festival of Mediterranean Short Film of Tangier which will take place from 2nd to 07th October 2017.
All Mediterranean short fiction films produced between 2016 and 2017 within a running duration of 05 to 35 minutes are eligible.
All films sent to the festival must be submitted by filling the online submission form available on the website: www.ccm.ma/15fcmmt
[bookmark: _GoBack]It must be printed, signed and sent along with the Blue Ray, link or DVD.
All documents mentioned here above must reach the festival’s office at the latest on the 30th June 2017 and addressed to:
 
 
Centre Cinématographique Marocain
Avenue El Majd - BP : 421 - Rabat - Morocco
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